

ET SI LA BOUTEILLE EN VERRE RÉUTILISABLE (RE)VENAIT? VOTRE AVIS NOUS INTÉRESSE

Dans le cadre d'un projet de recherche à la Haute école de CHANGINS, nous cherchons à connaître la vision des consommatrices et consommateurs de vin sur la bouteille réutilisable.

Que vous soyez convaincu.e ou au contraire totalement réfractaire à ce système, votre avis nous intéresse! Merci de prendre une dizaine de minutes pour répondre au questionnaire suivant :



Vous pouvez également diffuser ce lien dans votre entourage ou le relayer sur les réseaux sociaux. Bien entendu, les réponses seront analysées de manière confidentielle et à des fins de publications scientifiques. L'anonymat des données vous est garanti et aucune information personnelle susceptible de pouvoir identifier l'auteur.trice des réponses ne sera diffusée. Afin de remercier les participant.e.s, 15 bouteilles de l'école seront attribuées par tirage au sort!



Photo: iStock.



MIRABELLES: UNE COURTE SAISON POUR CES FRUITS MAGNIFIQUES

Jusqu'à présent, l'origine exacte de la mirabelle n'est pas connue avec certitude. Les experts estiment qu'elle est peut-être née d'un croisement entre la prune et la cerise-prune ou entre la prune et le prunellier. Il est cependant certain que la mirabelle, en tant que sous-espèce de la prune, appartient à la famille des rosacées.

La plus belle

Originnaire de la région du Proche-Orient, la mirabelle s'est répandue sous nos latitudes depuis le début du 20^e siècle. Elle n'a toutefois été classée comme sous-espèce de prune qu'au milieu du 20^e siècle, sous le nom scientifique de «*Prunus domestica subspecies syriaca*». Dans le langage courant, la variété de prune jaune est appelée mirabelle, un terme dérivé de l'italien «*Mirabella*», qui signifie «la belle».

Son parfum la trahit

La mirabelle se distingue facilement d'autres fruits similaires comme la prune cerise sauvage ou la ciboire, car elle est la seule à dégager un parfum de miel lorsqu'elle est mûre.



Les mirabelles sont une sous-espèce de la prune et dégagent déjà, sur l'arbre, un délicat parfum de miel. En Suisse, la courte saison de ce fruit jaune commence à partir du mois d'août. Photo: Pixabay.

En août, les fruits jaunes mûrissent en Suisse et peuvent être récoltés pendant plusieurs semaines. Les mirabelles sont mûres lorsqu'elles cèdent sous une légère pression du doigt.

→ Source : <https://www.lid.ch/artikel/mirabellen-kurze-saison-fuer-die-wunderschoene>

